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Déclaration de l’Ambassadeur des Etats-Unis d’Amérique en France Charles Rivkin 

concernant l’affaire Georges Ibrahim Abdallah 

 

Je regrette la décision prise aujourd’hui par le tribunal d’application des peines 

d’accorder la liberté conditionnelle au terroriste reconnu coupable, Georges Ibrahim 

Abdallah. 

 

Monsieur Abdallah, chef d’un groupe terroriste libanais qui a pris pour cible des citoyens 

américains, français et israéliens dans les années 80, n’a jamais exprimé le moindre 

remords concernant l’assassinat du diplomate américain Charles Ray en 1982 à Paris, et 

la tentative d’assassinat du Consul Général des Etats-Unis à Strasbourg, Robert Homme, 

en 1984.  

 

Les Etats-Unis se sont toujours opposés à la libération de Monsieur Abdallah.  

L’emprisonnement à vie était approprié aux graves crimes perpétrés par Monsieur 

Abdallah et il est légitime de s’inquiéter du danger qu’il représenterait pour la 

communauté internationale s’il était libéré.  

 

J’espère que les autorités françaises feront appel de la décision prise aujourd’hui et 

qu’elle sera annulée. 

 

******* 

 

Statement by U.S. Ambassador to France Charles Rivkin 

On the Georges Ibrahim Abdallah Case 

I am disappointed by the decision today by the tribunal d’application des peines in favor 

of parole for convicted terrorist Georges Ibrahim Abdallah.   

Mr. Abdallah, the leader of a Lebanese terrorist group that targeted U.S, French and 

Israeli citizens in the nineteen eighties, has never expressed remorse for his murder of 

U.S. diplomat Charles Ray in Paris in 1982 nor for his attempted assassination of U.S. 

Consul General Robert Homme in Strasbourg in 1984.   



The United States has consistently opposed Mr. Abdallah’s release from prison.  Life 

imprisonment was the appropriate sentence for Mr. Abdallah’s serious crimes, and there 

is legitimate concern that Mr. Abdallah would continue to represent a danger to the 

international community if he were allowed to go free.  

I am hopeful that French authorities will appeal today’s decision and that it will be 

overturned.   


